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в рамках приоритетного 
инвестпроекта АО «Волга» в 
ближайшее время в энерго-
комплексе (НиГРЭС) планиру-
ется установка новой конден-
сационной турбины К-27
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Подписывайтесь на нас в социальных сетях

Издается с 1 мая 1929 года

Более 60 детей работников 
АО  «Волга» побывали в  основ-
ных производственных цехах 
и  лабораториях комбината, 
а  папам и  мамам, бабушкам 
и  дедушкам разрешили сопро-
вождать юных экскурсантов.

Ребята посетили древесно- 
подготовительный цех, где 
происходит прием, обработ-
ка и  хранение поставляемого 
с лесных делянок на комбинат 
древесного сырья, увидели 
действующее деревообрабаты-

Тема номера окончание на стр. 2

На прошлой неделе в АО «Волга» прошла серия 
экскурсий для детей работников предприятия и их 
родителей. Такие ознакомительные маршруты по 
основному производству для ребят от 7 до 17 лет, 
приуроченные ко Дню защиты детей, организова-
ны впервые.

Более 60 детей работников АО «Волга» Более 60 детей работников АО «Волга» 
побывали на производствепобывали на производстве

КАК ДЕЛАЮТ 
БУМАГУ?

вающее оборудование и как ра-
ботают на нём профессионалы 
своего дела.

Затем экскурсанты просле-
довали в  цех термомеханиче-
ской массы, где увидели ис-
пользуемый в  производстве 
бумаги и  картона полуфабри-
кат, получаемый путем из-
мельчения древесной щепы 
с использованием тепла (отсю-
да — «термо») и механического 
измельчения (отсюда — «меха-
ническая»).

В ходе экскурсий гости пред-
приятия узнали много интерес-
ной информации и  об истории 
комбината, и  о  перспективах 
его развития — новом инвест-
проекте по перепрофилирова-
нию бумагоделательной маши-
ны № 6 и вводу в эксплуатацию 
макулатурной линии.

В бумажном цехе № 3 ребята 
получили уникальную возмож-
ность увидеть своими глазами 

бумажную массу, различные 
виды выпускаемых бумаг и, ко-
нечно же, гордость комбина-
та — бумагоделательную ма-
шину №  8, скорость работы 
которой достигает более 1300 
метров в минуту!

В  лаборатории бумаги дети 
с  удовольствием провели из-
мерения разрывной длины 
бумаги, ее шероховатости и со-
противляемости раздиранию.

Завершилась экскурсия 
посещением цеха отгрузки 
готовой продукции. Здесь 
экскурсанты ознакомились 
с  маркировкой продукции 
предприятия, с  интересом по-
слушали о том, как она склади-
руется и  в  какие страны мира 
отгружается.

Экскурсии познакомили де-
тей не только с предприятием, 
на котором работают их роди-
тели, но и  расширили их кру-
гозор: директор по экологии 

АО  «Волга» Светлана Ломаш 
рассказала об экологичности 
действующего производства 
и  выпускаемой продукции, 
подчеркнув приверженность 
компании «зеленой повестке» 
и  принципам экономики зам-
кнутого цикла: сокращению 
образования отходов, эффек-
тивному использованию при-
родных ресурсов, внедрению 
современных технологий и  оп-
тимизации производственных 
процессов на комбинате.

— Идея провести серию 
экскурсий для детей работни-
ков предприятия пришла не 
случайно. Практически каж-
дый месяц на производстве 
бывают школьники и студенты 
в  рамках профориентацион-
ной работы. Мы отметили их 
заинтересованность и сделали 
вывод, что раннюю профориен-
тацию надо начинать со своих 
детей и  детей наших коллег. 
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Экология

Директор по экологии АО «Волга» Светлана Ло-
маш и начальник эколого-аналитического центра 
компании Светлана Морозова приняли участие во 
второй всероссийской научно-практической кон-
ференции «Экологические аспекты современных 
технологий в химико-лесном комплексе», которая 
состоялась 15-17 мая этого года в столице Помо-
рья – Архангельске. 

Торжественное откры-
тие меро пр иятия проходило 
в  главном корпусе Северного 
арктического федерального 
университета им. Ломоносова 
(САФУ), второй день конферен-
ции — в  Лавёровском центре 
РАН. Доклады и  обсуждения 
касались практически всех 
злободневных тем экологии от 
сохранения и  восстановления 
естественной среды обита-
ния в  зонах проведения работ 
предприятиями отрасли до 
совершенствования природо-
охранного законодательства. 
Главной задачей конференции 
стала выработка и обсуждение 
целостного отраслевого виде-
ния развития экологических 
направлений в  технологиче-
ской, экономической и органи-
зационной сферах.

Подробностями с нами поде-
лилась директор по экологии 
АО «Волга» Светлана Ломаш:

«Накануне конференции, 
14  мая, участники меропри-
ятия посетили с  экскурси-
ей площадку предприятия- 
организатора — Архангельский 
ЦБК, в  ходе которой познако-
мились с  основными техноло-
гическими процессами, в  том 

Спорт

БОЛЬШЕ, ЧЕМ ПРОСТО БЕГ

Страницу подготовила  
Анастасия Былинина

Корпоративная команда АО «Волга» приняла участие в полумара-
фоне «Беги, герой!» в Нижнем Новгороде, который прошёл в рам-
ках восьмого Всероссийского полумарафона «ЗаБег.РФ».

рактер». Мне очень понравилось, поэто-
му в этот раз я решила пробежать вместе 
с коллегами на «Беги, герой!», — поделилась 
Мария. — Конечно, после забега эмоции 
зашкаливают. Уже даже ради них стоит 
принять участие. В следующем году буду 
стараться улучшить свои результаты. Спа-
сибо коллегам за то, что поддерживали 
меня».

Второй по популярности стала дистан-
ция в десять километров, ее преодолели:

Александр Смирнов (ЦОГП) с результа-
том 58 мин 19 сек;
Станислав Коробов (Энергетический 
комплекс (НиГРЭС)) с результатом 53 
мин 20 сек;
Михаил Старов (цех ТММ) с результа-
том 51 мин 34 сек;
Дмитрий Седов (Паротурбинный цех) 
с результатом 1 час 01 мин 53 сек.

В этом году двадцать один километр 
пробежал Станислав Ревин слесарь- 
ремонтник бумцеха № 3 с результатом 2 
часа 25 мин 03 сек.

Среди бегунов были и те, кто уже не пер-
вый год является частью корпоративной 
команды АО  «Волга». Пять километров 
преодолела Марина Мячева, аналитик по 
планированию дирекции по планированию 
и анализу эффективности.

«Участницей я стала в прошлом году, 
придя работать на «Волгу», — делится Ма-
рина. — Сегодня на полумарафоне «Беги, 
герой!» довольно много людей. Но хочу от-
метить, что организация замечательная, 
поэтому нет никакой толкотни. Приятно, 
что люди вокруг подбадривают друг друга. 
Энергетика полумарафона заряжает!»

Поздравляем коллег с отличными ре-
зультатами и желаем дальнейших спор-
тивных успехов!

На таких экскурсиях ребята 
не только знакомятся с  исто-
рией предприятия — местом, 
где работают их родители — 
но и  с  юного возраста узнают 
о  возможностях дальнейшей 
профориентации. А  если ребе-
нок знает, кем он хочет стать 
в  будущем, то это помогает не 
только ему, но и его родителям 

правильно расставить прио-
ритеты. Планируем сделать 
подобные мероприятия посто-
янными и, возможно, кто-то из 
юных экскурсантов в будущем 
придёт к  нам на работу, — рас-
сказал начальник управления 
по связям с  общественностью 
Алексей Моисеев.

На память о  мероприятиях 
всем ребятам вручили подар-
ки: светоотражающие брелоки, 
чтобы дети были более замет-
ными на улице и  их прогулки 
в период летних каникул стали 
безопаснее.

Пресс-служба АО «Волга»

КАК ДЕЛАЮТ БУМАГУ?

Участники не только обсудили 
существующие в  отрасли про-
блемы, но и  предложили кон-
кретные шаги по их решению.

Светлана Ломаш выступила 
в  первый день конференции 
с  докладом, обозначив ком-
плексные проблемы и  осо-
бенности, с  которыми сталки-
ваются при инвестиционном 
развитии предприятия на при-
мере АО «Волга».

«В  процессе работы выяв-
ляются злободневные техни-
ческие и  организационные 
проблемы внедрения норм за-
конодательства, так или иначе 
касающихся соблюдения обя-
зательных государственных 
требований. Непосредственное 
обсуждение с экологами отрас-
ли и  экспертами, консалтинго-
выми компаниями, позволяет 
синхронизировать позицию 
относительно вновь вводимых 
норм законодательства, обме-
няться опытом адаптации дей-
ствующих. Конечно, актуаль-

ной остается формализация, 
конкретизация требований — 
приближение их к реалиям биз-
неса, действующих промыш-
ленных предприятий, — считает 
Светлана Ломаш. — Технологи-
ческое нормирование экологи-
ческого воздействия в  нашей 
стране начало формироваться 
с середины 2014 года, но и се-
годня мы видим, что процесс 
не закончен, нет единого логич-
ного, структурного механизма 
для планового и  системного 
перехода предприятий на путь 
технологического нормирова-
ния. В своем докладе я обозна-
чила управляемые и  неуправ-
ляемые в  рамках ЦБП кейсы, 
т. е. перечень тех вопросов, 
которые мы можем решить 
внутри отрасли, например, со-
вершенствуя справочник наи-
лучших доступных технологий 
(НДТ) или разработав ГОСТы, 
отраслевые стандарты. А  так-
же примеры сдерживающих 
факторов, которые в  настоя-

числе с  системой очистки сто-
ков в  очистных сооружениях 
предприятия. Обсудили отрас-
левые проблемы, с  которыми 
сталкиваемся в  своей работе. 
Научная конференция прохо-
дит раз в два года — за это вре-
мя накапливается существен-
ный объем острых вопросов, 
нуждающихся в обсуждении на 
такой масштабной площадке 
с  привлечением экоэкспертов. 
В  качестве экспертов, а  также 
с  докладами выступили как 
представители контролирую-
щих госорганов, «законотвор-
цы», адвокаты, аудиторы, так 
и  представители экологиче-
ских служб предприятий ЦБП».

Отметим, что в  этом году 
конференция впервые прохо-
дила с  международным уча-
стием. Организаторы уделили 
большое внимание вопросам 
расширенной ответственности 
товаропроизводителей — клю-
чевого элемента внедрения 
системы экономики замкнуто-
го цикла, ресурсосбережения 
и  энергосбережения, разрабо-
танным индикативам выбро-
сов парниковых газов, созда-
нию систем автоматического 
контроля выбросов и  сбросов. 

щее время, в  рамках лесопро-
мышленного комплекса, ниве-
лировать не представляется 
возможным. Речь шла в  том 
числе и  о  существующих нор-
мах права, которые упростили 
бы экологическое регулирова-
ние, но в  настоящее время не 
имеют значимого правового 
статуса — например, экологиче-
ский аудит».

Проблематику продолжили 
обсуждать на базе Лавёровско-
го центра РАН во второй день 
в  ходе диалогов между участ-
никами конференции.

«Подводя итоги, хочу отме-
тить, что для всех принимаю-
щих участие в  конференции, 
мероприятие было интересно 
и  полезно, — добавила Свет-
лана Ломаш. — Во-первых, мы 
обменялись опытом, обсуж-
дение с  коллегами экологиче-
ских проблем стало отправ-
ной точкой для поиска путей 
их решения в  рамках отрасли. 
Во-вторых, для нас было позна-
вательно ознакомиться с  тех-
нологией Архангельского ЦБК 
в области очистки сточных вод. 
И,  в-третьих, мы воспользова-
лись площадкой мероприятия, 
чтобы еще раз акцентировать 
внимание на уникальности 
и  экологичности выпуска бу-
маги по технологии АО «Волга». 
Кроме того, это, безусловно, 
нужный опыт для моей коллеги 
Светланы Морозовой, началь-
ника ЭАЦ АО  «Волга», которая 
впервые приняла участие в та-
кой масштабной отраслевой 
экологической конференции.

Алексей Моисеев

В преддверии Дня эколога я хочу поздравить своих 
коллег — специалистов экологической службы 
АО «Волга», всех работников компании, работ-

ников подрядных организаций и просто неравнодушных 
людей с праздником! Экологическая повестка с каждым 
годом становится все актуальнее. Чистая вода, чистый 
воздух, сохранение и рациональное использование природ-
ных ресурсов — ключевые приоритеты Экологической по-
литики компании. Работа эколога — это сложное кросс- 
функциональное направление, результат которой зависит 
практически от каждого специалиста АО «Волга». Всем 
коллегам, каждому, кто своим трудом вносит вклад  
в  совершенствование технологических процессов, сни-
жение негативного воздействия, сохранение окру-
жающей среды в  регионах присутствия компании, 
желаю крепкого здоровья, счастья, благополучия  
и успехов в работе!

Светлана  
Ломаш

Баскетбол  
на Волге

В рамках межцеховой Спарта-
киады прошли соревнования по 
бадминтону. В играх принимали 
участие три команды: «Paper 
Machine», «Сборная мира»,  
«Трио Волга».

По итогам соревнований пер-
вое место завоевала коман-
да «Трио Волга» (древесно- 
подготовительный цех — цех 
термомеханической массы — цех 
железнодорожного транспорта). 
На втором месте — команда «Сбор-
ная мира» (электроцех — энерго-
цех — цех автоматики — паротур-
бинный цех — цех отгрузки готовой 
продукции), на третьем — «Paper 
Machine» (бумцех № 3).

Соревнования в рамках Спарта-
киады продолжаются. Впереди 
нас ждут состязания по пожарно- 
прикладному спорту. Будем 
держать вас в курсе спортивных 
новостей!

Каким может быть ба-
скетбол? Азартным, за-
хватывающим и даже 
яростным. А еще межце-
ховым. 23 мая заверши-
лись соревнования среди 
работников АО «Волга» на 
площадке спорткомплек-
са бумкомбината.

19 мая, ровно в 9:00, спортсмены по всей 
стране вышли на старт полумарафона. Этот 
яркий праздник спорта и здорового образа 
жизни собрал более 15 тысяч нижегород-
цев. Не остались в стороне и сотрудники 
АО «Волга». Ежегодно компания поддер-
живает участие работников в спортивных 
соревнованиях различного уровня.

Мероприятие сопровождалось зажи-
гательной музыкой и веселыми ведущи-
ми, которые подбадривали спортсменов 
на старте и приветствовали на финише. 
В этом году от АО «Волга» на полумарафон 
зарегистрировались более 20 человек. Все 
спортсмены нашего предприятия успешно 
финишировали на трёх дистанциях — 5, 10 
или 21,1 км.

Самой популярной у бумажников стала 
дистанция 5 км — на нее заявилось больше 
всего человек. А вот и они:

Алексей Крючков (Управление)  
с результатом 24 мин 50 сек;
Валентин Удальчиков (Цех ЖДТ) с ре-
зультатом 31 мин 20 сек;
Сергей Ломакин (Управление)  
с результатом 35 мин 02 сек;
Евгений Глухарев (Управление)  
с результатом 28 мин 52 сек;
Андрей Гусаченко (Управление)  
с результатом 39 мин 00 сек;
Мария Сердцова (Бумцех № 3)  
с результатом 36 мин 46 сек;
Дарья Никитченко (Управление) с ре-
зультатом 38 мин 59 сек;
Юлия Сазанова (Управление)  
с результатом 37 мин 53 сек;
Сережа Арутюнян (цех ТММ)  
с результатом 33 мин 25 сек;
Максим Астахов (Материальный 
склад) с результатом 37 мин 34 сек;
Алексей Кузин (бумцех №3)  
с результатом 33 мин 16 сек;
Елена Антонова (Управление)  
с результатом 33 мин 26 сек;
Марина Мячева (Управление)  
с результатом 36 мин 47 сек.
Впервые на старт полумарафона вышла 

Мария Сердцова, резчик бумаги, картона 
и целлюлозы бумцеха № 3.

«В прошлом году я испытала свои силы 
в  экстремальном забеге «Стальной Ха-

АО «Волга» поддерживает участие работников  АО «Волга» поддерживает участие работников  
в спортивных соревнованиях различного уровняв спортивных соревнованиях различного уровня

Станислав РевинСтанислав Ревин
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Событие

ИСПЫТАНИЯ ПРОШЛИ УСПЕШНО ЗЕЛЕНАЯ АКЦИЯ

В НИЖЕГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ  
В 18‑Й РАЗ ПРОШЁЛ ВЕЛОПРОБЕГ  
«ДОРОГА МИНИНА»

КОМФОРТ И ОПТИМИЗАЦИЯ

В ПОГОНЕ ЗА ТЭПАМИ

В рамках приоритетного инвестиционного проекта 
АО «Волга» в ближайшее время в энергокомплек-
се (НиГРЭС) планируется установка новой конден-
сационной турбины К-27. На сегодняшний день 
проект находится на заключительной стадии. 

В рамках инвестиционной программы в АО «Волга» проходит обновление ав-
топарка предприятия. Об изменениях в автотранспортном цехе нам расска-
зал начальник цеха Эдуард Щербаков.
 

550 поклонников велоспорта собралось в воскресенье, 26 мая, в Балахне для 
участия в велопробеге «Дорога Минина». Число участников стало символич-
ным, ведь именно столько лет исполняется в этом году Балахне. 
 

Сотрудники АО «Волга», совместно с Варнавин-
ским районным лесничеством, приняли участие в 
акции «Сад памяти».

В  мае этого года трое со-
трудников энергокомплекса 
(НиГРЭС) были направлены 
в командировку на Калужский 
турбинный завод для участия 
в  стендовых испытаниях тур-
бины. О  ходе испытаний нам 
рассказал начальник теплотех-
нической службы Станислав 
Коробов.

«В процессе испытаний были 
осмотрены все основные узлы 
турбины и протестирована её 
работа на валоповоротном 
устройстве. Мы проверили 
регулирующие стопорные кла-
паны на плавность хода, на 
их плотность и вибрационные 
составляющие в процессе раз-

гона турбины от нуля до трех 
тысяч оборотов», — отметил 
Станислав.

Максим Меркулов, главный 
специалист теплотехнической 
службы, также находился на ис-
пытаниях и принимал оборудо-
вание, которое в последующем 
он будет поддерживать в рабо-
тоспособном состоянии.

«В ходе испытаний были вы-
явлены незначительные заме-
чания, которые устранили в ходе 
нашей командировки. В целом 
можно сказать, что все прошло 
успешно», — поделился Максим.

Роман Гунченко, главный 
специалист управления по стро-
ительству конденсационной тур-

бины, также рассказал об итогах 
командировки: «Помимо проче-
го, мы ознакомились с докумен-
тацией, которая сначала прове-
рялась на Калужском заводе 
отделом технического контроля 
и потом представителями энер-
гокомплекса. Считаю, что испы-
тания прошли успешно. Соглас-
но новому графику, коллегам из 
Калужского завода предстоит 

разобрать турбину, отревизи-
ровать, упаковать и отправить 
на наш адрес. Поставка обору-
дования будет осуществляться 
несколькими партиями».

На данный момент на стан-
ции готовы принять турбину 
и начать монтаж оборудования. 
Уже смонтированы фундамен-
ты, циркуляционные водоводы 
и система шариковой очистки. 

По утвержденному графику мон-
таж турбины будет проходить 
60 дней. На пусконаладочные 
работы отведено еще тридцать 
дней. После этого будет выпол-
нено комплексное опробование, 
включающее работу турбины 
с максимальной нагрузкой в те-
чение 72 часов. Всю работу пла-
нируется завершить в сентябре 
этого года.

— Что дает АО «Волга» дан-
ный проект?

— Помимо дополнительной 
мощности, будет обеспечен мак-
симально экономичный режим 
работы всей электростанции. 
Дело в том, что новая турбина 
конденсационная. Пар на нее 
будет подаваться с  выхлопа 
турбины №  2 и  сбрасываться 
в  собственный конденсатор, 
обеспечивая максимальный ко-
эффициент полезного действия 
(КПД). Тем самым будут сниже-
ны затраты на производство 
электроэнергии и повышена 
эффективность работы основ-
ного оборудования НиГРЭС, — 
прокомментировал технический 
директор — главный инженер ЭК 
(НиГРЭС) Роберт Хазеев.
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В энергокомплексе (НиГРЭС) 
АО «Волга» проходят рабо-
ты по улучшению технико- 
экономических показателей. 
В феврале текущего года были 
успешно завершены масштаб-
ные работы по замене расши-
рителей высокого и  низкого 
давления блока первой очереди, 
что эффективно сказалось на 
работе станции. Поэтому было 
принято решение продолжить 
усилия по улучшению работы 
оборудования.

Станислав Коробов, началь-
ник теплотехнической службы 
рассказал о  проводимых ре-
монтных работах по устране-

нию дефектов в оборудовании 
станции:

«В первую очередь были вы-
полнены работы на трансфер-
ном трубопроводе, который 
работает с давлением 130 ат-
мосфер: устранили неплотности, 
заменили дренажи, отремонти-
ровали арматуру. Затем присту-
пили к блоку первой очереди, 
где ликвидировали дефекты 
на турбине, котлах. В майские 
праздники устранили неплотно-
сти на расширителях высокого 
и низкого давления второй оче-
реди».

Максим Меркулов, главный 
специалист теплотехнической 

службы прокомментировал ито-
ги работ:

«Помимо вышеперечислен-
ного, нами были выполнены 
работы по замене дренажного 
коллектора подогревателей вы-
сокого давления первой очере-
ди и замена двух регуляторов 
греющего пара деаэраторов 6 
атмосфер первой очереди. За-
планирована реконструкция 
сетевых трубопроводов с уста-
новкой отключающей армату-
ры. Это позволит оперативно 
устранять неплотности, которые 
могут возникнуть в  процессе 
эксплуатации, не отключая при 
этом потребителей».

Об экономических показате-
лях данных работ нам расска-
зал начальник службы стандар-
тов Артем Вагин: «Если говорить 

о первом этапе программы улуч-
шения технико- экономических 
показателей, который мы закон-
чили в феврале текущего года, 
то уже виден экономический 
эффект. За полтора месяца мы 
заметили значительное сокра-
щение пароводяных потерь. 
К концу года экономия должна 
составить порядка шестидесяти 
пяти миллионов руб лей. По вто-
рому этапу нашей программы, 
по самым минимальным оцен-
кам, мы должны сэкономить 
около двадцати двух миллио-
нов. Сейчас, конечно, оценивать 
сложно, должно пройти время, 
но думаю, что эффект тоже бу-
дет значительно превышать 
ожидания».

Технический директор- 
главный инженер энергоком-

плекса (НиГРЭС) Роберт Хазе-
ев подытожил высказывания 
своих коллег:

«В  этом году в  энергоком-
плексе (НиГРЭС) проходит 
большая программа по улучше-
нию ТЭПов. Все вышеперечис-
ленные работы дают не толь-
ко экономический эффект, но 
и сказываются на надежности 
и экологичности станции».

— Цех стабильно развивает-
ся, идет обновление техники. Не-
давно мы приобрели погрузчик 
с  ковшом повышенной емко-
сти для транспортировки щепы 
в древесно- подготовительном 
цехе. Данный ковш был из-
готовлен в  городе Иваново, 
и так получилось, что он был 
готов к  празднику 9 Мая. По 
традиции каждое предприятие 
в г. Иваново выставляет свою 
продукцию к празднованию Дня 
Победы. Поэтому поставщиком 
было принято решение украсить 
именно наш ковш рисунком на 

военную тематику и выставить 
его на праздничной демонстра-
ции, — отметил Эдуард.

— В чем удобство данного 
погрузчика?

— Приобретение погрузчика 
позволило выполнить целый 
ряд задач. Во-первых, приме-
нение ковша увеличенной вме-
стимости позволило за один 
операционный цикл передавать 
больший объем сырья произ-
водству. Во-вторых, погрузчик 
имеет современное оснащение. 
В нем используется современ-
ная планетарная трансмиссия, 

позволяющая работать с плав-
ным переключением передач, 
осуществляя маневренность и 
высокую производительность. 
Применена 3-х насосная гидрав-
лическая система, улучшающая 
скорость работы. Отмечу удоб-
ство кабины и комфортные ус-
ловия вождения.  Кабина имеет 
хорошую обзорность, примене-
но кондиционирование воздуха, 
кресло водителя имеет 9 пози-
ционных регулировок с больши-
ми диапазонами, регулируется 
рулевая колонка.   Управление 
операциями джойстиковое, а не 

рычагами, как в старых погруз-
чиках. В машине созданы все 
комфортные условия для ра-
боты водителей. Управление и 
контроль за работой погрузчика 
осуществлено через интеллек-
туальную систему управления.

— Какими еще новинками по-
полнился автопарк АО «Волга»?

— В рамках другого проек-

та по линии HR-службы были 
приобретены два современных 
брендированных 19-местных ав-
тобуса для доставки работников 
с нижегородского и с заволж-
ского направлений на работу. 
Хочу отметить, что с  появле-
нием новых микроавтобусов 
компания стала еще привлека-
тельнее как работодатель.

21 мая на лесных делянках 
АО  «Волга» вблизи поселка 
Северный Варнавинского рай-
она (Нижегородская область) 
состоялась Всероссийская ак-
ция «Сад памяти». Данная ак-
ция проводится с 2020 года по 
поручению Президента России 
и призвана увековечить память 
погибших в годы Великой Оте-
чественной Вой ны.

К Всероссийской акции при-
соединились и  учащиеся из 
подшефного школьного лес-
ничества «Северный лесной 
дозор», созданного на базе 
средней общеобразователь-
ной школы п. Северный Варна-
винского района. Сотрудники 
компании совместно с взрос-
лым и детским лесничествами 
высадили более 16 тысяч сеян-

цев сосны с открытой корневой 
системой на площади более 5 
гектар.

О  программе лесовосста-
новления на лесных делянках 
АО «Волга» рассказал началь-
ник лесохозяйственного отдела 
Андрей Скоков:

«Ежегодно наша компания 
обеспечивает полное лесовос-

становление на лесосеках, где 
производилась рубка лесных 
насаждений. Лесовосстанов-
ление осуществляется различ-
ными способами: искусствен-
ное лесовосстановление путем 
посадки молодых растений, 
сохранение подроста ценных 
пород, содействие лесовосста-
новлению путем минерализации 
поверхности почвы и так далее. 

Важно подчеркнуть, что в этом 
году мы впервые попробовали 
провести лесовосстановление 
путем посева семян лесных рас-
тений. Уже на сегодняшний день 
появились первые всходы бу-
дущих сосен и елей. В текущем 
году мы планируем провести 
искусственное лесовосстанов-
ление на площади около 300 га, 
высадив при этом около 1 млн 

молодых растений».
По итогам работы лесо-

заготовительного участка 
в 2023 году, расчётная лесосека 
освоена на 98% от плана. Уча-
сток показал положительный 
финансовый результат, прежде 
всего за счет рациональных 
методов заготовки в совокуп-
ности с поддержанием низкой 
себестоимости производства.

В спортивном мероприятии 
приняли участие работники АО 
«Волга»: Павел Алексеев, Елена 
Антонова, Сережа Арутюнян, 
Анастасия Грушина, Роман Гун-
ченко, Андрей Замятин, Сергей 
Курочкин, Александр Рукин, 
Сергей Ломакин, Дарья Никит-
ченко, Мария Печерица, Никита 

Пигалов, Юлия Сазанова, Дми-
трий Седов, Михаил Старов, 
Михаил Тихомиров, Петр Тю-
рин, Светлана Худашова, Ольга 
Шерсткина.

Торжественная церемония 
открытия велопробега состо-
ялась на площади Минина. 
Здесь, на месте первой оста-

новки Нижегородского опол-
чения 1612 года, установлен 
памятник нашему земляку, 
великому патриоту земли рус-
ской Кузьме Минину.

Маршрут велопробега про-
тянулся на 70 километров. Из 
Балахны велосипедисты отпра-

вились в село Юрино, где стоит 
церковь во имя Казанской ико-
ны Божией Матери, построен-
ная в XVII веке князем Дмитри-
ем Михайловичем Пожарским 
в память о подвиге Нижегород-
ского ополчения 1612 года. В 
церкви по героям-ополченцам 
отслужили литию, участникам 
велопробега предоставили 
возможность ударить в «Коло-
кол памяти». Выехав из Юрино, 
велосипедисты остановились 
на привал, где для них была 
приготовлена солдатская каша 
и развлекательная программа.

Своими впечатлениями от 
участия с нами поделился по-
стоянный участник велопробе-
га Сережа Арутюнян, старший 
мастер смены цеха термомеха-
нической массы:

«Понравилась организация, 
впечатления от мероприятия 
остались самые позитивные! 
Хочется отметить, что скорость 
движения была интенсивнее, 
чем в предыдущие годы, что 
также порадовало. Каша, кото-
рой нас кормили на привале, 
была, как всегда, очень вкус-
ной! На маршруте коллеги по-
могали, не бросали отстающих. 

Я принимаю участие в велопро-
беге уже четвертый год подряд, 
и в следующем году планирую 
подать заявку снова».

В корпоративной команде 
АО «Волга» были и те, кто впер-
вые принял участие в вело-
пробеге. Среди них – Светлана 
Худашова, специалист службы 
планирования и проведения 
ремонтов, технического пере-
вооружения энергокомплекса 
(НиГРЭС), которая также про-
комментировала это событие:

«Все было круто! Я катаюсь 
на велосипеде уже много лет, 
но на такую длинную дистан-
цию решилась выйти впервые! 
Конечно, устала, но в пути на-
шла в себе силы продолжать 
движение. Обязательно буду 
участвовать в следующем 
году, ведь это дает прекрасную 
возможность не только насла-
диться природой, свежим воз-
духов, но и познакомиться с 
коллегами, узнать поближе лю-
дей. Спасибо компании за пре-
доставленную возможность 
принять участие в таком мас-
штабном мероприятии!»

На фото (слева направо): Роман Гунченко,  На фото (слева направо): Роман Гунченко,  
Максим Меркулов, Станислав КоробовМаксим Меркулов, Станислав Коробов

Участники акции «Сад памяти»Участники акции «Сад памяти»

Корпоративная команда АО «Волга»Корпоративная команда АО «Волга»
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Машиниста БДМ 
з/п от 86 000 до 118 000 руб.; 
Сушильщика БДМ 
з/п от 67 000 до 99 000 руб.;
Резчика бумаги, картона  
и целлюлозы 
з/п от 66 000 до 86 000 руб.;
Электромонтера по 
ремонту и обслуживанию 
электрооборудования 
з/п от 59 000 до 98 000 руб.; 
Слесаря по КИПиА  
з/п от 59 000 до 94 000 руб.;
Слесаря-ремонтника 
з/п от 57 000 до 88 000 руб.; 
Оператора очистного 
оборудования 
з/п от 53 000 до 81 000 руб.;
Оператора упаковочной линии 
з/п от 61 000 до 80 000 руб.;
Электромеханика по лифтам 
з/п от 60 000 до 78 000 руб.;
Машиниста машины  
по изготовлению гильз 
з/п от 43 000 до 60 000 руб.;
Электрогазосварщика 
з/п от 61 000 до 79 000 руб.;
Старшего мастера по ремонту 
оборудования 
з/п от 88 000 до 115 000 руб.; 
Водителя-автомобиля (лесовоз) 
(Варнавинский район пос. 
Северный вахтовый метод), 
з/п от 100 000 - 150 000 руб.;
Водителя-автомобиля  
(лесовоз) г. Балахна 
з/п от 44 000 до 55 000 руб.;
Водителя-автомобиля 
(грузоподъемность от 7-15т) 
з/п от 52 000 до 67 000 руб.;
Водителя автобуса 
55 000 до 72 000 руб.;

Водителя фронтального 
погрузчика 
з/п от 64 000 до 83 000 руб.; 
Машиниста автогидроподъемника 
з/п от 37 000 до 48 000 руб.;
Машиниста крана автомобильного 
з/п от 52 000 до 68 000 руб.;
Оператора производства 
древесной массы из щепы 
з/п от 49 000 до 84 000 руб.;
Наладчика КИПиА 
з/п от 54 000 до 70 000 руб.;  
Смазчика 
з/п от 29 000 до 48 000 руб.;
Водителя погрузчика 4 разряда 
з/п от 69 000 до 83 000 руб.; 
Грузчика 
з/п от 41 000 до 53 000 руб.;
Оператора 
з/п от 58 000 до 75 000 руб.;
Выгрузчика древесины 
з/п от 42 000 до 54 000 руб.;
Транспортерщика 
з/п от 39 000 до 51 000 руб.;
Машиниста крана 
з/п от 56 000 до 77 000 руб.; 
Заточника 
деревообрабатывающего 
инструмента 
з/п от 46 000 до 60 000 руб.;
Стропальщика 
з/п от 42 000 до 54 000 руб.;
Машиниста рубительной машины 
з/п от 47 000 до 62 000 руб.;
Мастера по эксплуатации 
подъездных путей 
з/п от 44 000 до 57 000 руб.;
Машиниста тепловоза  
з/п от 60 000 руб.;
Дежурного стрелочного поста 
з/п от 35 000 до 48 000 руб.;

Монтера пути 
з/п от 25 000 до 33 000 руб.;
Составителя поездов 
з/п от 45 000 до 58 000 руб.;
Слесаря-электрика по 
ремонту электрооборудования 
(тепловозов) 
з/п от 34 000 до 45 000 руб.
Техника-химика 
з/п от 33 000 до 43 000 руб.;
Контролера ЦБП 
з/п от 48 000 до 63 000 руб.;
Специалиста в управление 
совершенствования технологии 
(ЭК НиГРЭС) 
з/п от 41 000 руб.;
Инженера по зданиям  
и сооружениям 
з/п от 52 000 руб.;
Машиниста - обходчика 
з/п от 63 000 до 82 000 руб.
Электрослесаря по ремонту 
оборудования электростанций 
з/п от 51 000 до 66 000 руб.;
Электромонтера по обслуживанию 
электрооборудования 
электростанций 
з/п от 50 000 до 65 000 руб.;
Слесаря по ремонту 
парогазотурбинного оборудования 
з/п от 51 000 до 68 000 руб.;
Электрослесаря по обслуживанию 
автоматики и средств измерений 
электростанции 
з/п от 65 000 до 84 000 руб.;
Старшего машиниста  
котельного оборудования 
з/п от 73 000 до 95 000 руб.;
Такелажника 
з/п от 47 000 до 61 000 руб.;
Плотника-бетонщика 
з/п от 45 000 до 58 000 руб.;

Токаря 
з/п от 42 000 до 54 000 руб.;
Слесаря по ремонту оборудования 
тепловых сетей 
з/п от 51 000 до 66 000 руб.;
Монтажника санитарно-
технических систем 
з/п от 44 000 до 57 000 руб.;
Слесаря аварийно-
восстановительных работ 
з/п от 46 000 до 59 000 руб.;
Старшего машиниста 
топливоподачи 
з/п от 45 000 до 59 000 руб.;
Машиниста топливоподачи 
з/п от 43 000 до 56 000 руб.;

Старшего оператора установок  
по обезвоживанию осадка 
з/п от 48 000 до 62 000 руб.;
Контролера КПП 
з/п от 30 000 до 41 000 руб.;
Обмотчика элементов 
электрических машин 
з/п от 33 000 до 43 000 руб.;
Повара 
з/п от 35 000 до 45 000 руб.;
Менеджера по логистике  
на транспорте 
з/п от 48 000 руб.;
Инженера – электроника 
з/п от 88 000 до 114 000 руб.;
Специалиста – эколога 
з/п от 23 000 до 32 000 руб.

Сушильщик БДМ 
Заработная плата  
от 65 000 до 100 000 руб.

ВЛАДИВОСТОК:  
ПЯТЬ ПОВОДОВ ДЛЯ ЗНАКОМСТВА

ИХ РАЗЫСКИВАЕТ РЕДАКЦИЯ
Чемоданное настроение Призовой сканворд

Как участвовать  
в конкурсе? Всё просто!
Каждый выпуск корпоративной 
газеты «Балахнинский бумажник» 
содержит призовой сканворд с ко-
довым словом. Сотрудник или ве-
теран АО «Волга» может отгадать 
его и прислать газетную вырезку 
в редакцию по адресу: АО «Волга», 
здание УМТС, каб. 106 (отдел по 
связям с общественностью). 

Спасибо всем за проявленный 
интерес к конкурсу! 

Напоминаем, что участвовать и 
выигрывать можно неограничен-
ное количество раз!

В интеллектуальной схватке в этот 
раз сразились 23 читателя нашей 
корпоративной газеты. Каждый из 
них верно отгадал слово-пароль 
«ГАЗЕТЕ», но лишь пятеро из них, 
выбранных с помощью генератора 
случайных чисел, стали призерами:

В этот раз удача была на стороне 
Юлии Матвеевой, руководителя 
группы МТС, она нашла счастли-
вый золотой билет в шоколадке и 
получила приз: набор посуды для 
пикника.

1. Индира Червякова - участник №8
2. Анна Шабалина - участник №13
3. Юлия Матвеева - участник №15
4. Татьяна Ластина - участник №16
5. Елена Власова - участник №20

В нашей газете открывается новая рубрика «Чемоданное настроение», в ко-
торой читатели могут поделиться своими путешествиями по России. Первой, 
кто решил рассказать о своем необычном путешествии стала Анастасия 
Былинина, ведущий специалист – SMM-менеджер отдела по связям с обще-
ственностью. В прошлом году она посетила Приморский край и побывала в 
городе-порте – Владивостоке.
  

ПОГРУЖАЕМСЯ  
В ИСТОРИЮ
Лучший способ изучить 

164-летнюю историю Владиво-
стока — поход в музей. Поэтому 
мы направились в музей исто-
рии Дальнего Востока имени 
В. К. Арсеньева. Он является 
крупнейшим федеральным 
музеем- заповедником на Даль-
нем Востоке, первым краеведче-
ским музеем Приморья и берет 
свое начало с 1884 года. Музей 
рос вместе с городом, наполнял-
ся экспонатами, присоединял 
новые филиалы и  площадки. 
Сейчас под его крышей хранит-
ся почти 600 тысяч экспонатов, 
среди которых есть археоло-
гические артефакты, этногра-
фические коллекции, картины 
и скульптуры.

ЛЮБУЕМСЯ  
ВИДАМИ
Пожалуй, каждый знает одну 

из самых главных достоприме-
чательностей Владивостока — 
Золотой мост. Вантовый мост 
на остров Русский был постро-
ен к саммиту АТЭС в 2012 году 
и быстро стал символом города. 
Кстати, он изображен на купюре 
номиналом в 2000 руб лей.

Следующим колоритным ме-
стом стал самый популярный 
маяк города, расположенный 
на мысе Токарёвского, получив-
ший свое имя в честь капитана 
и гидрографа Михаила Токарёв-
ского. От берега к маяку ведёт 
длинная песчаная коса. Имен-
но она в народе называется То-
карёвская кошка.

Интересный факт.
Владивосток на 51 км южнее 

Сочи, но пляжный сезон здесь 
довольно короткий. Всему ви-
ной — умеренный муссонный 
климат, поэтому в  мае-июне 
не так уж и тепло. Однако, если 
приехать сюда в июле-сентябре, 
можно застать пляжный сезон. 
Советую посетить самый «фо-
тогеничный» пляж в бухте Сте-
клянная, где вместо гальки вы 
увидите разноцветные камушки 
из стекла и керамики.

ФАУНА ПРИМОРЬЯ
Для того, чтобы познако-

миться с обитателями глубин, 
мы отправились в самый боль-
шой в России океанариум, на-
ходящийся на острове Русский. 
Здесь находится 135 аквариу-
мов, в которых содержится поч-
ти 14 тысяч морских жителей. 
Помимо этого, в океанариуме 
есть дельфинарий, а также на-
учная лаборатория, где изучают 
обитателей морских глубин.

Туристическим брендом 
края является Приморский 
сафари-парк. Главная звезда 
в нем –амурский тигр Амур. Ре-
портажи о его дружбе с козлом 
Тимуром в 2015 году транслиро-
вали многие российские СМИ. 
Также здесь можно встретить 
в естественной среде обитания 
леопардов, косуль, гималайских 
и бурых медведей, и многих дру-
гих животных. Ручных оленей 
вам предложат покормить са-
мим, погладить и сфотографи-
роваться с ними.

Что еще интересного?
Ежегодно на острове Рус-

ский проходит выставка «Ули-
ца Дальнего Востока» в рамках 

Восточного экономического 
форума. Советую непременно 
выбирать даты вашей поездки 
во время данной выставки: так 
вы сможете увидеть, чем живут 
все регионы Дальневосточного 
федерального округа.

Про Владивосток, как и про 
любой другой город нашей 
страны, можно говорить много 
и долго. Я постаралась расска-
зать о самых интересных ме-
стах, которые успела посетить.

Приглашаем всех сотруд-
ников поделиться с нами впе-
чатлениями о путешествиях по 
России. Ждем ваших историй! 
Для этого обратитесь в отдел по 
связям с общественностью, каб. 
106, здание УМТС, тел. 8(83144) 
9–34–46.
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В сканворде «Согласные» вместо определений используются сами слова,  
из которых убраны все гласные буквы. Задача восстановить исходный кроссворд

МаякМаяк

Анастасия БылининаАнастасия Былинина
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КОРПОРАТИВНАЯ ГАЗЕТА АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА «ВОЛГА»

Коллектив работников НПО поздравляет:
Харитонову Людмилу Владимировну

С Днем рождения, который она отметит 11 июня!
С днем рожденья поздравляем

И успехов вам желаем,
Много счастья и достатка,

В жизни все чтоб было гладко!

Коллектив энергокомплекса (НиГРЭС) поздравляет:
Неверова Сергея Кимовича

С Днем рождения, который он отметит 9 июня!
Зиновьева Сергея Геннадьевича

С Днем рождения, который он отметит 11 июня!
Меркулова Максима Евгеньевича 

С Днем рождения, который он отметит 13 июня!
Куранова Евгения Сергеевича 

С Днем рождения, который он отметит 13 июня!
В день рождения пожелаем

Жизни увлекательной.
Пусть удача в деле каждом

Будет обязательно!
Дражецкого Яна Юрьевича 

С Юбилеем, который он отмечает 6 июня!
Сегодня мы вас в юбилей

От всей души все поздравляем
Здоровья, счастья, светлых дней

И вечной бодрости желаем!

Коллектив автотранспортного цеха поздравляет:
Тюкалова Валерия Семеновича

С Днем рождения, который он отметит 5 июня!
Паничева Николая Николаевича

С Днем рождения, который он отмечает 6 июня!
Андриянова Евгения Анатольевича

С Днем рождения, который он отметит 7 июня!
Елагина Александра Николаевича

С Днем рождения, который он отметит 13 июня!
Швецова Владимира Алексеевича

С Днем рождения, который он отметит 14 июня!
Пусть улыбки, тепло и веселье

Яркий праздник с собой принесёт,
Пусть отлично пройдёт День Рождения

И украсит собою весь год!

Коллектив отдела по режиму поздравляет:
Чуфырину Ирину Викторовну

С Днем рождения, который она отметила 2 июня!
Все лучшее снова случится,
Побед пусть идет вереница,

Любовь, счастье, море везения
Прибудут пускай в День Рождения!
Бурлаченкова Игоря Николаевича

С Юбилеем, который он отметит 15 июня!
Пусть юбилей несет лишь счастье,

Ни капли грусти, ни одной слезы.
Душевного богатства и здоровья

Желаем мы от всей души.

Коллектив материального склада поздравляет:
Иванову Елену Григорьевну

С Днем рождения, который она отметит 3 июня!
Хотим поздравить с днем рождения

И пожелать от всей души
Улыбок, счастья, вдохновения

И покоренья всех вершин.

Коллектив электроцеха поздравляет:
Пугачева Владимира Сергеевича

С Юбилеем, который он отметит 13 июня!
Поздравляем с юбилеем,

Желаем радости и счастья.
Осознавайте каждый день,

Что стала жизнь еще прекрасней.

Коллектив ОЛТК поздравляет:
Кудряшову Ирину Валентиновну

С Днем рождения, который она отметила 4 июня! 
Шевелеву Надежду Владимировну

С Днем рождения, который она отметит 8 июня!
Друзей надежных и хороших,

В семье – уюта и тепла.
Чтоб дней приятных и погожих
Побольше жизнь вам принесла.

Буторину Марию Николаевну
С Юбилеем, который она отметила 4 июня!

Горбунову Анастасию Андреевну
С Юбилеем, который она отметит 14 июня!

Пусть в дом приносит юбилей
Удачу, радость, смех друзей,

Любовь, что дарит только ласку,
И жизнь, наполненную сказкой!

Коллектив электротехнической лаборатории поздравляет:
Беднягина Льва Дмитриевича 

С Днем рождения, который он отметил 3 июня!
Мисюренко Антона Анатольевича

С Днем рождения, который он отметил 5 июня!
Вас с днем рождения поздравляем,

Богатств земных и неземных,
Успех пусть будет нескончаем.
Деньков Вам славных, золотых!

Коллектив цеха автоматики поздравляет:
Козлова Сергея  Геннадьевича 

С Днем рождения, который он отметит 12 июня!
Такой бывает праздник лишь раз в год,

Когда все исполняются мечтания,
Пусть в День Рожденья снова повезет,

И сбудутся скорей все пожелания!

Коллектив цеха ТММ поздравляет:
Воробьева Вадима Федоровича

С Днем рождения, который он отмечает 6 июня!
Синякова Евгения Владимировича

С Днем рождения, который он отметит 7 июня!
Данилова Геннадия Алексеевича

С Днем рождения, который он отметит 15 июня!
Пусть все желаемое получается.

Мечты, все до одной, пускай сбываются!
Желаем позитива в настроении.

И весело отметить день рождения.

Коллектив ЦОГП поздравляет:
Панкратова Дениса Сергеевича

С Днем рождения, который он отметил 5 июня! 
Баранову Любовь Константиновну

С Днем рождения, который она отметит 8 июня!
Дмитриева Александра Владимировича

С Днем рождения, который он отметит 9 июня!
Голуб Руслана Николаевича

С Днем рождения, который он отметит 13 июня!
Скамрову Инну Валериевну

С Днем рождения, который она отметит 13 июня!
Праздника такого, как мечталось,

Полного цветов и поздравлений,
Чтоб надолго в сердце оставалось

Каждое счастливое мгновенье!

Коллектив ЦЖДТ поздравляет:
Удальчикова Валентина Ивановича

С Днем рождения, который он отметил 2 июня!
Новожилова Вадима Викторовича

С Днем рождения, который он отметил 5 июня!
Желаем в радости купаться
И видеть счастье в мелочах,

Мечты начнут пусть исполняться,
И жизнь утонет в чудесах!

Комиссарова Никиту Александровича
С Юбилеем, который он отметит 15 июня!

Вас поздравляем с юбилеем!
Придет пускай богатство в дом,

Пусть счастьем будет жизнь согрета,
Здоровье бьет пускай ключом.

Коллектив ремонтно-механического участка поздравляет:
Веселкова Михаила Николаевича 

С Днем рождения, который он отметит 7 июня!
Комонова Сергея  Николаевича 

С Днем рождения, который он отметит 11 июня!
Добра, удачи, теплоты,

Побольше счастья и любви,
Успехов, молодости, сил,

Все пожелать мы вам хотим.

Коллектив ДПЦ поздравляет:
Голубеву Лидию Сергеевну

С Юбилеем, который она отметил 3 июня!
Горохова Дмитрия Анатольевича

С Юбилеем, который он отметит 13 июня!
Желаем благ и многие вам лета,

Чтоб становясь светлей, мудрей, добрей,
Вам много лет встречать еще рассветы

И ждать гостей на новый юбилей.

Коллектив бумцеха №3 поздравляет:
Шашкова Дмитрия Александровича

С Днем рождения, который он отметил 1 июня!
Булаева Антона Игоревича

С Днем рождения, который он отметил 3 июня!
Белопасова Кирилла Игоревича

С Днем рождения, который он отметил 5 июня!
Хрыкова Андрея Викторовича

С Днем рождения, который он отметит 7 июня!
Левочкина Сергея  Васильевича

С Днем рождения, который он отметит 9 июня!
Москвичеву Елену Николаевну

С Днем рождения, который она отметит 10 июня!
Абрамова Андрея Александровича

С Днем рождения, который он отметит 11 июня!
Жильцову Ирину Владимировну

С Днем рождения, который она отметит 12 июня!
Цепицына Никиту Вячеславовича

С Днем рождения, который он отметит 13 июня!
Лялюеву Екатерину Михайловну

С Днем рождения, который она отметит 13 июня!
Борисову Нину Александровну

С Днем рождения, который она отметит 15 июня!
Желаем все заветные мечты

Легко в реальность преобразовать.
Пусть будет в жизни больше красоты,

И много шансов счастье испытать!

Совет ветеранов АО «Волга»  
поздравляет:

с 90-летием
Кабанову Галину Васильевну

 
с 80-летием

Хрулькову Татьяну Дмитриевну
 

с 70-летием
Кудряшову Татьяну Александровну
Чиркову Александру Михайловну

Жукову Валентину Ивановну
Полякова Владимира Васильевича

Дубовик Валентину Михайловну
Смирнову Валентину Анатольевну

 
с 60-летием

Коновалову Елену Леонидовну
Хабибулину Наилю Шаряфтиновну

Сегодня в вашей жизни праздник светлый,
Желаем не грустить и не скучать,
И теплых слов огромные букеты
С улыбкой и волненьем получать.

Иметь стальное, крепкое здоровье
И неиссякший, мощный оптимизм,
Чтоб близкие с огромною любовью
Любой бы ваш исполнили каприз.

Коллектив отдела по режиму 
поздравляет 
контролера КПП 

Бурлаченкова Игоря Николаевича 
с 60-летним Юбилеем, который он отметит 15 июня!

У Вас сегодня праздник – Юбилей!
Примите поздравленья от друзей!

Пусть Ваша жизнь рекой широкой льётся,
Препятствий не встречая на пути,

Пусть Вам на свете радостно живётся,
В благополучии, достатке и любви!

Коллектив группы информационно-
технического сопровождения УИТ 

поздравляет 
Ведущего специалиста 

Ермолаева Евгения Павловича 
С 30-летним Юбилеем, который он отметил 24 мая!

Пускай мечты исполнит Юбилей
И яркими моментами запомнится!
В кругу любимых, близких и друзей

Теплом и ярким светом жизнь наполнится!


